



## Le primat de l'Église orthodoxe russe présente une icône ancienne de la Vierge de Kazan retrouvée et célèbre la liturgie à la cathédrale de la Dormition du Kremlin



**Service de communication du DREE, 04.11.2023.** Le 4 novembre, fête de l'icône de la Vierge de Kazan, le patriarche Cyrille de Moscou et de toutes les Russies a célébré la Divine Liturgie à la cathédrale patriarcale de la Dormition, au Kremlin de Moscou. Le 4 novembre, Journée de l'unité, est également fête nationale en Russie.

Suivant le service de presse du patriarche de Moscou et de toutes les Russies, Sa Sainteté est arrivée à l'église portant une icône miraculeuse de la Vierge de Kazan. A l'ambon, le primat de l'Église orthodoxe russe a parlé de la redécouverte de cette image devant laquelle avaient prié le prince Dimitri Pojarsky et Kouzma Minine durant le Temps des troubles. L'icône avait été volée de la cathédrale Notre-Dame-de-Kazan sur la place Rouge en 1918. Jusqu'à une date récente, on ignorait où elle se trouvait.

Le patriarche Cyrille a béni d'assistance avec l'image miraculeuse de la Mère de Dieu. Au chant du mégalynaire, l'icône a été placée sur un lutrin au centre de la cathédrale.

De nombreux hiérarques et clercs de l'Église orthodoxe russe ont participé à la Divine Liturgie, ainsi que les membres d'une délégation de l'Église orthodoxe serbe. Certaines prières ont été dites en serbe.

Plusieurs personnalités du monde politique et artistique assistaient au service divin. Pendant la litanie instante, le patriarche a lu la prière pour l'unité de la Sainte Russie, et, à la fin de la liturgie, une prière devant l'icône miraculeuse de la Vierge de Kazan.

Le patriarche Cyrille a prononcé une homélie, annonçant notamment que l'icône retrouvée serait placée dans la cathédrale Notre-Dame-de-Kazan de la place Rouge, où elle était autrefois.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/90964/>